

3 millions d'Irakiens vont être privés de services de santé



Genève, 4 août (RHC-PL)- Trois millions de personnes en Irak n'auront plus accès aux services de santé de base après l'interruption de la quasi-totalité des programmes d'aide des organismes internationaux, dans dix provinces du pays.

Des autorités de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS), l'une des institutions qui va réduire son aide à ce pays arabe, ont expliqué à Genève que la diminution de 84% des budgets alloués à l'Irak est due à un manque critique de ressources financières. Les responsables de l'OMS ont assuré que cet organisme est en train de chercher des financements alternatifs.

Les centres de soins financés par des organismes internationaux qui vont fermer sont situés dans des régions frappées par le conflit et celles-ci ne disposent pas d'autres établissements de santé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/64759-3-millions-dirakiens-vont-etre-prives-de-services-de-sante>



Radio Habana Cuba